

Goles por la Paz



Goals For Peace International

INFORME DE GESTIÓN



Fundación Goles por la Paz

Año: 2018

Willington Ortiz García

Representante legal

Este informe de gestión ha sido elaborado con el propósito de proveer a la Junta Directiva y a la sociedad en general el balance de la intervención social de la Fundación Goles por la Paz durante el año calendario de 2018. El acompañamiento a la comunidad se realizó durante todo el año, las actividades fueron dirigidas por el equipo de trabajo en conjunto con el equipo directivo, practicantes universitarios, voluntarios locales e internacionales que participaron activamente.

Para el año 2018 la Fundación realizó un nuevo convenio de asociación con la secretaria de desarrollo social, exactamente con la sección de infancia y adolescencia de la Alcaldía Municipal de Bucaramanga, cuyo objeto fue "Aunar Esfuerzos Entre El Municipio De Bucaramanga Y La Fundación Goles Por La Paz Para Promover Espacios De Formación Deportiva, Con Acompañamiento Psicosocial, Potenciar El Desarrollo Psicomotor, Fortalecer El Núcleo Familiar, Y Las Habilidades Relacionales En Padres, Niñas, Niños Y Adolescentes.". Dicho convenio se dio a lugar desde el día 26 de enero a 25 de diciembre del 2018, contando con un equipo más completo conformado por dos psicólogos, un organizador logístico y un joven líder emprendedor perteneciente al grupo de participantes de la fundación. Además del director general del convenio. Y la participación activa de los demás miembros de la junta directiva y fundadores.

Bajo este nuevo convenio se implementaron actividades además del Barrio Olas dos, se extendió al barrio la Juventud , y el jardín infantil Fe y alegría ampliando su programa y aumentando el número de beneficiados .

JUNTA DIRECTIVA

Goles
Por la Paz



Timothy Andrew Woodhouse
Sociólogo

Milo Nicholas Butterick
Economista

Willington Ortiz García
Tecnólogo en Dirección Técnica de Fútbol Base

MISIÓN

Apoyar y facilitar a jóvenes y niños en riesgo para iniciar el cambio hacia una cultura de paz en sus comunidades, utilizando el poder y el atractivo del deporte, así como actividades como la música, las artes, la empresa, el idioma, la alimentación saludable y la permacultura. Promover los derechos de los niños y mejorar los logros educativos y el acceso al empleo.

VISIÓN

Desarrollar un programa de actividades a tiempo completo respaldado por partes interesadas locales e internacionales e implementado por profesionales y voluntarios con el objetivo de desarrollar comunidades creativas sostenibles.

CUMPLIMIENTO DE LA GESTIÓN 2017

ENTRENAMIENTO SOCIO DEPORTIVO

El Entrenamiento Deportivo se llevó a cabo durante todo el convenio los días lunes, miércoles, viernes y sábado en la cancha del barrio Olas II, y la cancha la bombonera del barrio la Juventud apoyados por practicantes del área de deportes de la universidad Santo Tomas, esto gracias al convenio realizado con dicha institución. Cum-



pliendo al 100% con las metas trazadas y objetivos propuestos por la Fundación, adicional a esto, los días viernes se realizaron clases de danzas apoyado por el grupo de trabajo y voluntarios locales. Lo que condujo a explorar otras habilidades además de las deportivas impactando especialmente a la población femenina.

Complementario a los entrenamientos deportivos los niños y niñas tuvieron participación en el torneo Cristo Rey, obteniendo de estos encuentros una buena experiencia de sana competitividad además que se logró resaltar la importancia de la formación social y disciplina deportiva.

En el año 2018 al igual que el año anterior se continua con la formación Socio deportiva fortaleciendo las capacidades físicas básicas en los participantes, al igual que el fortalecimiento de habilidades sociales y valores como el trabajo en equipo resolución de conflictos, disciplina, respeto e igualdad, entre otros. Esto al igual que las demás actividades se controló por medio de un sistema de tarjetas rojas, amarillas y verdes que buscan corregir alguna falta o celebrar algún buen comportamiento entre los participantes.

TALLERES LÚDICOS Y RECREATIVOS

Los Talleres lúdicos y recreativos se realizaron a lo largo del convenio en un horario de lunes a sábado, siguiendo el cronograma de actividades esencialmente, pero con importantes intervenciones de voluntarios locales y practicantes de psicología de importantes universidades de la ciudad, bajo la supervisión y dirección del equipo profesional.

La fundación para el año 2018 continuó con su programación de los días sábados, espacio en el cual los talleres lúdicos y recreativos representan un importante medio de participación e intervención que permite activar en niños y niñas diferentes habilidades sociales, reforzando valores humanos y un buen uso de su tiempo libre.

La programación logro un alto porcentaje de aceptación por parte de los participantes, obteniendo así un buen nivel de satisfacción de acuerdo a los objetivos establecidos. Con este espacio se logró que los niños y niñas se integraran a través de actividades favorables para el uso del tiempo libre, permitiéndonos así una constante intervención y fortalecimiento del desarrollo psicosocial por medio del método lúdico-dinámico que motiva a la participación en las actividades.



CLUB DE TAREAS Y GRUPOS DE LECTURA

Durante el año 2018, se dio continuidad al espacio para asesoría de tareas, club de lectura y escritura en el que los niños y niñas recibieron apoyo en las diferentes actividades escolares con asesoría personalizada por parte del personal de la fundación además de voluntarios, proporcionando los espacios adecuados y materiales necesarios para la realización de dichas actividades.



Durante esta actividad se logró fortalecer el conocimiento por medio del apoyo educativo en la asesoría de tareas, las cuales se llevaron a cabo de lunes a viernes permitiendo a los niños y niñas mejorar su aprendizaje junto al cumplimiento de sus compromisos escolares.



ENTREGA DE REFRIGERIOS

La Fundación Goles por la Paz dentro de su programa dio continuidad a la estrategia de educación en hábitos alimenticios, la cual consta de entrega de refrigerios saludables a lo largo del año en todas sus actividades de los sábados, lo cual se reforzó dando entrega de un refrigerio como complemento al inicio de las actividades y otro finalizando las mismas.



En consecuencia, nuevamente se dio entrega de alimentos saludables cumpliendo en totalidad con el objetivo planteado.



CLASE DE IDIOMAS

Durante el año 2018 nuevamente se contó con el apoyo de voluntarios extranjeros y locales comprometidos en enseñar y reforzar el idioma inglés a los niños y niñas de la fundación, construyendo que en el futuro sean bilingües. La actividad se llevó a cabo dos días a la semana (martes y jueves) obteniendo una buena participación y aceptación de parte de los participantes.

Adicionalmente obtuvieron Intercambios culturales, ya que la Fundación Goles por la Paz desde sus inicios ha contado con el apoyo de voluntarios extranjeros, quienes además de enseñarles su lengua nativa han compartido una cultura positiva que les ayuda a expandir sus mentes y soñar en grande.

El objetivo del aprendizaje del idioma inglés en los niños de la Fundación se logró a cabalidad teniendo en cuenta que la actividad se realizó dos días en la semana durante el año 2018.



ESCUELA DE PADRES

En continuidad del proceso en fortalecimiento del núcleo familiar se realizaron escuela de padres una vez al mes durante todo el año 2018. Entre el contexto del fortalecimiento del núcleo se logró demostrar a los padres de familia, que por medio de la seguridad, confianza, amabilidad y cortesía que inculquen a sus hijos les ayudarán a relacionarse mejor con otras personas y construyen personas correctas que



aportan acciones positivas a la sociedad. A lo largo de las reuniones se manejaron temas tales como, pautas de crianza, educación sexual, trabajo infantil, entre otros. Obteniendo una buena acogida entre los padres.

Adicional a esto se realizaron visitas domiciliarias, estas se realizaron por el grupo psicosocial quienes lograron detectar y clasificar temas como el grado de vulnerabilidad, ocupación de los padres, conformación del núcleo familiar, entre otros puntos de interés y análisis que permitieron identificar algunas de las necesidades de la comunidad.



PROYECTO DE VIDA

Las actividades de proyecto de vida para el año 2018 tuvieron continuidad explorando nuevas estrategias de formación complementarias por medio de la enseñanza de actividades como panadería, pizzería. Además de la orientación y dirección del equipo psicosocial enfocando estas actividades al desarrollo y la exploración de habilidades en el área de gastronomía con la posibilidad de un proyecto auto sostenible en formación y creación de empresa, motivando así en ellos el emprendimiento.

Esto nos permitió incentivar en ellos el compromiso que se debe tener para concretar metas. Para la venta y comercialización los jóvenes conocieron y entraron en materia en temas como producción, tiempo de ejecución y elaboración, inventario de productos e insumos, planificación de estrategias de ventas, venta directa, orden y manejo financiero de los ingresos y egresos de la compañía.



EVENTOS

A lo largo del año 2018 la Fundación Goles por la Paz promovió la organización y participación en diferentes eventos recreativos y educativos. Algunos realizados entre la comunidad y otras iniciativas en diferentes puntos de la ciudad.





GRACIAS AMIGOS VOLUNTARIOS

Queremos agradecer a todos los voluntarios su compromiso, colaboración, dedicación y tiempo entregado a los niños y niñas de la Fundación Goles por la Paz, su aporte permite motivarlos hacia caminos de triunfo.

Gracias por ayudar a construir y motivar sueños en ellos reconocimiento siempre que son ellos la base fundamental para la sociedad.



 Goles por la paz

 @Golesporlapazbga



www.golesporlapaz.org

Willington Ortiz

(Fundador Represente Legal)

Milo Butterick

(Fundador)

Tim Woodhouse

(Fundador)

Goles
Por La Paz

